

寄附者の皆様からの応援メッセージ（令和5年10月～12月受付分）

多くのメッセージをいただいているため、一部をご紹介します。

猫さん犬さんが平和になりますように。スタッフの方のご尽力に感謝します。

動物の殺処分がなくなりますように

子どもが普段お世話になっているので、何かお役に立てたら幸いです。

子供たちの教育のためにご活用下さい

子供達が安心して暮らせる街づくりを期待しています。

川崎市の将来を担う子ども達の環境整備のために活用してください。

図書館をいつも有用に活用させていただいています。出張所での図書回収や配送などきめ細かな活動がもっと知られるといいなと思っています。また愛護センターのSNS活動が活発かつ意欲的で素晴らしいと思いました。これからもますますの発展に期待しています。

東小倉小学校 創立40周年プロジェクト、応援しております！

いつも息子がお世話になり有難うございます。

学校運営に携わる皆様に心から感謝するとともに、これからも子供達が笑顔で通える環境作りを望みます。宜しくお願い致します。

等々力にできるサッカー専用スタジアムが素晴らしいものになることを期待して寄付をします。（市内在住のサッカーファンより）

川崎で生まれ育った在日韓国人です。これからも自らのルーツに誇りを持ちながら川崎の発展に少しでも寄与できるように川崎市民として邁進していきます。これからも川崎市が日本のリーダーとして、多文化共生を推進していくことを願います。

隣町に住んでおりいつも遊びに行ってます。

もの造りから企業立ち上げ、外国に負けないように頑張ってください。

ミュージアム川崎を応援しています。

子育て期に在住しておりお世話になりました。今年の花火大会大変そうですが頑張って続けてください。応援しています。

息子夫婦が川崎市在住です。今年から孫が保育園に通園を始めました。わずかですが、未来ある子どもたちのために子育て、教育等充実する様、協力できればと思います。

27年間川崎フロンターレを応援してます。

昔のイメージよりの変化、素晴らしいです。頑張ってください。

寄附者の皆様からの応援メッセージ（令和5年10月～12月受付分）

多くのメッセージをいただいているため、一部をご紹介します。

むかし溝の口に住んでいました。応援しています。

初めてします。少しでも力になればと思います

以前仕事で通っていたときは、とても生活しやすそうな場所だと感じていました。より良い改善に役立てていただければ幸いです。

ミュージアムは国内トップクラスのホールだと思います。音楽ホールは年月をかさねるとますます良くなるそうですので、適正にメンテナンスを続けて、さらに素晴らしいホールに育ててください。また聴きに伺います。

実家が川崎市にあり、今後もよろしく願いいたします。

こちらからも素晴らしい街であり続けるためにがんばってください!!!

些少ですがお役立てください

孫が川崎に住んでいます。少ないですが何かの足しになれば幸いです。

等々力陸上競技場に、長いことお世話になっています。改修楽しみにしています。

今後さらなる発展と素敵な街になっていくことを期待しています。応援していますので頑張ってください。

動物愛護、成果が出ていてとても嬉しいです。これからも応援してますので頑張って殺処分ゼロお願いいたします

川崎市・(公財)川崎市産業振興財団の主催するかわさきロボット競技大会大会に参加しており そのご縁で寄付しました。

川崎市さん応援してます!

ハードからソフトへ…川崎の華麗な変身を応援します。

子供達の健やかな成長のためにお役立ていただけると幸いです

できるかぎり大人が子供たちを大切に守り育ててください。

治安維持、日本の子どもの未来をお願いします。

子供を育てやすい都心の政令指定都市で、親族も住んでおりますため応援させて頂いております。今後の益々の発展を祈念しています。

川崎市発展のために使ってください。

寄附者の皆様からの応援メッセージ（令和5年10月～12月受付分）

多くのメッセージをいただいているため、一部をご紹介します。

若い人に優しい、若い人が活躍できる市でありますように！

一度旅行で訪れたことがあります。都会過ぎずいい街です。

産業分野での発展を応援しています。

皆から憧れられる都市となってください。

頑張ってください

以前、動物愛護センターから犬を引き取り15歳半で亡くなるまで家族の一員でした。HPで長年殺処分0と知り、これからは動物を大事にする活動が続けてほしいと思い寄付させていただきます。

幸せな地域づくりをお願いします。応援しています。

研修でお会いした川崎市にお勤めの方が「財政不交付団体なのにふるさと納税で流出して困る」とのことでしたのでそれは何としても思い探してみたところ、子どもにぴったりの品がありましたので些少ですが応援させていただきます。色々あると思いますが、お互いお住まい・お務めの皆様のために頑張りましょう！

子どもが川崎市に住むことになりました。遠方に住んでいても何か援助が出来ればと思いました。

これからもコスパのいい品をお願いします！品物は急ぎません！！

川崎駅の川崎区側は街が汚いのでマナーや民度の向上が図られるといいですね。

がんばってください！

素敵な街づくりを応援します。

職場が川崎にあるので、街全体の活性化を期待します。

返礼品のトイレットペーパーで探していた時に目に留まり、25年前に稲田堤の辺りに住んでいたこともあってふるさと納税してみようと思いました。もう街並みも変わっているかと思いますが、いつまでも住みやすい街づくりを続けていただければと思います。

川崎市に本拠地を構えているプロスポーツチームは多くのタイトルを勝ち取って、優勝パレードを開催してほしい。

100年をステップに新しい川崎を市民の力で創りあげられるよう応援してます。

住民票は東京にありますが川崎市にもお世話になっているので、地球温暖化防止や地域の環境保全のために寄付します。

寄附者の皆様からの応援メッセージ（令和5年10月～12月受付分）

多くのメッセージをいただいているため、一部をご紹介します。

近いのでよく遊びに行きます。これからも魅力的な川崎市をお願いします。

行き場のない動物達の為に使って下さい。

高齢者に税金を使わないで子育て支援に優先的に活用してください。これ以上若者から搾取しないで欲しい。

菅生緑地、生田緑地、東高根森林公園 いつもお世話になっています。緑の保全を今後とも宜しくお願い致します。ありがとうございます！

川崎市がより発展することをお祈りします。

市職員の方の労働環境が良くなることを願って寄付します。

より活力のある街を目指し、鉄道、道路の整備、企業の誘致、治安の向上、防災の充実をさらに力強く推進される様、祈念致します。

川崎市消防局の皆さん日々の安全安心を有難うございます！いつも応援しています！

川崎市に住んだことがあり、親近感がわきます。推しの出身知でもあり、応援させていただきます。

微力ではございますが子供たちの未来に活用ください。

音楽の街…ぜひ応援させてください！

京浜臨海部活性化、よろしく願いいたします。

子育てのしやすい町にして下さい。

安心して子育てができる街づくりに役立てて下さい。

犬、猫たちのために役立てて欲しいです。殺処分が無くなることを望みます。

住民第一の市政をお願い致します。

いつも川崎市で働いています。子供たちに有意義に使ってください。

過去にも寄附させていただきました。今後も応援したいと思います。

スポーツ振興に益々力を入れていただき、治安のいい街づくりにご活用ください。